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Le Hamza( ). 
 

En fonction de sa position dans le mot (début, milieu, fin) le hamza s’écrit seul 

ou à l’aide d’une lettre support.  

 

1 / En position initiale : 

Le Hamza s’écrit toujours avec l’aide d’un (Alif) support. 

Ex : Manger    

 

2 / En position médiane : 

L’écriture va dépendre de la vocalisation. 

- S’il est vocalisé par un Kasra, la lettre support est le  

Ex : conducteur    

 

- S’il est vocalisé par un damma, la lettre support est le  

Ex : affaires    

 

- S’il est vocalisé par un fatha, la lettre support est le  

Ex : être bouversé    
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 Lorsque le hamza est précédé d’une voyelle longue en fatha, 

il s’écrit sans Alif support. 

 

Ex : commencement   

 

3 / En position finale : 

Le Hamza s’écrit sans lettre support s’il est précédé d’un soukoun ou d’une 

voyelle longue. 

Ex : Une chose    

        L’eau     

 

Dans les autres cas, il suit les règles de la position médiane 

Ex : Commencer         

 

 


